

議会報告会での意見・要望等 《地域との意見交換分》 【分類4】

地域では、以下のテーマにて意見交換を実施し、項目ごとに意見・要望等を整理しているもの。

～ 意見交換テーマ ～

- 議会の仕組み
- 大牟田の産業
- その他

会場の標記について
 意見をいただいた会場を、以下の省略としています。
 大正：大正小学校 アリーナ：おおむたアリーナ
 勝立：勝立地区公民館

○議会に関すること (議会運営について)

発言内容	会場
議員の定数については、20名に減らしたほうがよい。	アリーナ
市議会議員については、個人の主張をもとに投票した有権者の意思を尊重するとともに、個人として活動した方が意見が述べやすいと思われることから、会派に所属しないでもらいたい。	アリーナ

(議会報告会について)

発言内容	会場
議会報告会・意見交換会については、年4回の市議会定例会ごと開催をしてもらいたいが、難しければ少なくとも決算・予算特別委員会後の年2回は開催してもらいたい。	大正
議会報告会については、参加議員の顔が険しく雰囲気も悪いことから、笑顔で取り組まれたほうが良いと思う。	勝立

○産業に関すること

発言内容	会場
大牟田の産業については、第1次産業の労働人口が1.8%の状況下で、議会が企業誘致を必要視し、本市の農業の現状を問題視しないことが理解できない。	勝立
農業支援については、市議会の令和6年2月定例会において食料自給率の向上と農業従事者への支援充実を求める意見書案を否決しているが、否決した理由を知りたい。	勝立

○庁舎に関すること

発言内容	会場
新庁舎の計画については、工事費が100億円以上になっているが、工事費を減らす努力や減らすための議論がされていない。また、審議会については専門家が少ないことに加え、資料の事前配布もなく審議が不十分な状況であることから、議会が市の方針をしっかりと確認してもらいたい。	大正
本館の利活用については、議会は一部の人で決定した指針を承認しているが、新庁舎建設に多額の費用が必要なものを承認したことの責任をよく考えてもらいたい。	アリーナ
新庁舎については、笹林公園に9階建てで建設する構想が進んでおり、将来の町並みづくりとしても大きな話題と考えるが、当該構想に対する賛否と議論の状況を教えてもらいたい。	大正
市庁舎の本館については、その取扱いが先延ばしにされているが、文化財保護の観点から、今後、取り壊すことなく活用されるよう、議会としてもチェックを行ってもらいたい。	勝立
庁舎整備については、議会から市長に対して説明の場を設けるよう働きかけてもらいたい。	勝立
市庁舎の本館については、日本の歴史の一部を担ってきた議場を継続して使用するとともに、議員控室としても活用してもらいたい。	アリーナ

発言内容	会場
市庁舎本館の耐震性については、議員が危険性を問題視して音楽会の開催が延期になったことから、正しい認識を持ってもらいたい。	アリーナ
庁舎整備については、イオンモール大牟田への入居であれば建設費の金利分で入居することが可能であるため、同施設への移転を希望する 269 件の意見をパブリックコメントで提出していたが、議会にはその意見を市が 1 件にまとめて整理したという経緯を知ってもらいたい。	勝立

○その他

発言内容	会場
移住・定住については、他市では空き家のリノベーション事業を行う事業者の物件への入居が進んでいることから、議員はその事業者に本市の課題等を聴いてもらいたい。	アリーナ

上記の意見・要望等につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の議会活動の参考にします。